

M. LE JUGE D. BARRY

M. Dennis Barry, était né à Cork, en Irlande, en 1835. Il vint très jeune, en Amérique, avec son père, M. James Barry.

Il fut d'abord envoyé à l'école primaire, puis il terminait ses études au Collège Régional, à Kingston, Ont. Après avoir quelque temps étudié la théologie au Grand Séminaire de Montréal et à l'Université Laval, de Québec, il donna une autre direction à ses travaux et il fut ensuite reçu avocat, à l'Université McGill.

M. Barry s'était créé une place importante dans le Barreau de Montréal.

Il était sévère dans ses mœurs, absolument honnête et très habile dans la conduite des causes, qui lui étaient confiées.

Avant d'être nommé magistrat, il avait occupé diverses fonctions honorifiques, dans la milice, les cercles politiques et la société Saint Patrick, de Montréal dont il a été le président, pendant quatre années consécutives.

Il laisse une réputation d'orateur éloquent et de *debater* habile.

M. Barry fut d'abord nommé magistrat pour le district de Montréal puis enfin juge à la Cour Circuit, position qu'il occupait à l'époque de sa mort.

M. le juge Barry mourut, presque subitement, après une courte maladie, qui n'avait pas sérieusement alarmé sa famille.

C'est un magistrat intègre et un citoyen éminent que vient de perdre la ville de Montréal et le Canada tout entier, et qui mérite un adieu ému de tous ceux qui l'ont approché de près.

X...